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■ 今こそ原点に、常に明るく前向きに、
　　　　　　　　　　　　夢と希望を抱いてウィサーブ
■ 敬天愛人の精神でウィサーブ
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藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：本日は、株式会社和光ビルサービス取締役部長・武智慧

さんにインタビューさせていただきます。よろしくお願
いいたします。早速ですが、創業はいつですか？

Ａ：創業は52年前になりますので、昭和44年になります。現
社長（父親）の叔父が現在の場所で創業いたしました。

Ｑ：創業者からお父様が会社を引き継がれた経緯は？
Ａ：現社長の父親（祖父）は元プロ野球選手（広島カープの
チャーターメンバー）でしたので、全くこの業界には関
係ありませんでした。父は積水ハウスへ入社しサラリー
マンとして勤めていましたが、脱サラして湊町でレスト
ランを開業し、その後私が 6歳の頃、焼き鳥屋さんに方
向転換しお店も繁盛していました。ちょうどその頃先代
から父を後継者にと打診されたようですが、会社を継ぐ
気持ちは全くなく断り続けていたそうです。先代が亡くなり当時副社長だった方が継ぐ予定でしたが、焼き鳥屋
をご贔屓にして下さっていた取引先の方が父の人間性を見込んで是非後継者にと説得に来られ、父は渋々焼き鳥
屋を畳んで和光ビルサービスの社長を引継ぐことになりました。

Ｑ：現在の業務内容を教えていただけますか？
Ａ：当社はビルメンテナンスを生業としており、空港関連業務、設備管理業務、清掃管理業務、飲食事業を行ってい
ます。また業者向けの清掃道具などを販売する関連会社も経営しています。空港関連業務では、空港ビルの建物
内の管理（床清掃・トイレ清掃など）、飛行機の機内清掃（松山空港着の飛行機全て）、 ３年前に始まった事業で、
全日空の小型飛行機へお預かりした手荷物を運んで積み込む業務があります。飛行機の機内清掃は、全て飛行機
毎の資格が必要になります。飲食事業では、松山空港内で「カフェ・ノボール」と「和CAFÉ　NOBOSAN」の
2店舗を運営しております。その他、百貨店や銀行などの設備管理・清掃や、官公庁の入札でのビル清掃管理な
どがあり、空港関連の売上は全体の25％くらいになります。

Ｑ：従業員は何人いらっしゃいますか？
Ａ：正社員、パート、アルバイト、関連会社を含めて約250人です。私たちの業界は労働集約型ですので、どうして
も雇用する人数が増えてきます。ジェンダーレスの時代ですが、男性は入れない女子トイレなどの清掃もありま
すので、圧倒的に女性の割合が多いんです。

Ｑ：空港での就業時間帯は？何人で機内清掃を行いますか？
Ａ：飛行機の発着は３65日ですので、 1年中シフト勤務制で動いています。時間帯は朝 ８時から、夜は最終便が着い
てからの清掃で22時くらいです。清掃スタッフは飛行機の大きさによって最低人数が決まっていて、一番小さい
飛行機で ８人、一番大きい飛行機で15人のスタッフが必要です。乗客がたった一人でも満席でも清掃スタッフの
人数は変わりません。

Ｑ：一日何機清掃されますか？
Ａ：今はコロナ禍でかなり減便されていますが、多い時で一日25機くらいです。お客様が全員降りてから私たち清掃
スタッフが機内へ入りますが、その時に係の方が「〇〇
分」とパネルを持って知らせてくれており、その時間で
清掃を終えなければなりません。だいたい1３分から16分
くらいです。飛行機が遅れた場合は次の出発時間までに
間に合わせないといけないため、かなりタイトで ９分位
になる時もありますが、ステイ便といって最終便で松山
空港に一晩留まる飛行機の場合には、丁寧に時間をかけ
て清掃します。

Ｑ：武智さんはいつ入社されたのですが？
Ａ：私は大学卒業と同時に22歳で入社しました。入社当初は
「とにかく現場の仕事を覚えなさい」ということで、 2
年間空港勤務で機内の清掃と空港ビル内の管理をしてい
ました。本社勤務になったのは３0歳の時です。実は空港
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株式会社和光ビルサービス
勤務から本社勤務までの約 6年間、いろいろあったんで
す。24歳の時、夜勤でいつものように機内の清掃をして
いたら夜の ９時頃、社長から「今から家へ来なさい」と
言われ、私は仕事中で深夜になるからと断ったのですが
「いいから来なさい」となり、深夜12時頃仕事を終えて
行った途端に航空券を渡され「話はつけているから明日
から行って来い！」と言われ、次の日から福岡のもつ鍋
屋さんで修行を始めたんです。社長が福岡へ出張した際
にたまたま食べたもつ鍋屋さんの味に惚れ込んで、「松
山にこのもつ鍋をもってきたい！」と思いたち、そのも
つ鍋屋さんに話をつけて私を送り込んだんです。元々焼
き鳥屋の大将だった社長は、飲食業に未練が残っていた
んだと思います。

Ｑ：武智さんは飲食業にご興味はあったのですか？
Ａ：いえいえ、私は料理を全くしたことがなく、そのもつ鍋屋さんで初めて包丁を握りました。 1か月半で修行を終
えて帰ってきたら既にお店の場所も決まっていて、改装をする間にまた今度は「接客を覚えて来い！」と福岡の
高級な焼き鳥屋さんに接客の修行に行かされ、そこから戻って 5年間、もつ鍋屋の店長として厨房に入っていま
した。今から12, ３ 年前のことです。その頃社長は中央ライオンズのメンバーでしたので委員会でも使っていた
だき、当時のライオンズメンバーの方々にも良く来ていただいておりました。今だから言えますが、オープン直
前の 1週間前に社長が思い付きで考案した餃子を「餃子もやるぞ！」の一言で無茶振りされ、急遽本格的なガス
コンロと重たい鉄鍋を設置して焼くことになったんです。私はもつ鍋の修行を何とか終えたばかりで餃子の作り
方・焼き方などは全くわからず、最初の頃は餃子のオーダーが 1人前入ったらとりあえず ３人前位を焼いて、そ
の中から綺麗に焼けた餃子を選んではお客様に出していました。仕込みもかなり時間がかかり毎日400個から500
個仕込んだ餃子でしたが、ほとんどダメになり実際に売れたのは100個位でした（笑）営業時間は17時から深夜
1時までだったんですが、家に帰るのが朝の 4時から 5時くらいになり、シャワーだけ浴びてまた店に戻って仮
眠するような生活が ３ , 4 か月続き、当時は死ぬかと思いながらやってました。全くの素人がやっていたので、オー
プン当初に来ていただいていたライオンズの方々には、今思えば本当にすごい料理を出していたんだな～って思
います（笑）今では、もつ鍋と餃子は得意料理です。

Ｑ：激動の ６ 年間だったのですね。
Ａ：でもお陰様でその時期に人との付き合い方をたくさん学び、成長できました。当社は掃除屋で、機内清掃などを
黙々とする仕事で閉鎖的です。従業員に対して指示をするくらいで誰とも話もせず、外部との対話も一切ありま
せん。だからそういうことも経験させたかったんじゃないかと３0歳を過ぎてようやく理解できましが、当時は「何
をやらせるんや‼（怒）」って思ってました。（笑）今の私があるのはその当時に鍛えてもらった飲食店の方々の
おかげです。当時24歳の私が1８歳のバイトリーダーの女の子から怒られながら、日本語の使い方や箸の使い方な
ど細かいことまで教えてもらっていたのが懐かしく思い出されます。

Ｑ：現在のお仕事上で大変なことは？
Ａ：運営側の景気に左右されやすいところです。私たちの業界はお客様が景気の良い時は良い反面、その業績が悪く
なれば、すぐに売上が落ちてしまいます。今もコロナ禍
で業績が落ちているお取引先様から値下げ交渉やキャン
セルが入ってきます。専門業者でないとできない定期的
なフロアワックス掛けなどのメンテナンスは減りません
が、日常的な清掃は業者に依頼しなくても自分たちでや
ろうと思えばできなくありません。そこは一番経費を減
らしやすいところなんです。もう一つは、人の雇用で
す。当社の業界は労働集約型ですので、人手が必ず必要
になってきます。最近松山市では新規ホテルのオープン
が相次いでおり、ホテル一棟の清掃を引き受けるとかな
りの人数を雇用しなければなりません。当社にも新規ホ
テルの清掃の引き合いがありますが、人の募集をしても
なかなか集まらないので、お断りしているのが現状です。
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盛　重　泰　輔青少年育成委員長第46回松山市少年剣道錬成大会
新型コロナウィルスの影響のため延期になっていた第46回松山市
少年剣道錬成大会が令和 ３年 ３月21日㈰に県武道館において開催さ
れました。
今大会はコロナでこういう状況のため松山市剣道連盟からの要
請で表彰用のメダルのみの交付という形となりました。早くコロナ
ウィルスが収束し、子供たちが活躍できる大会が通常の形で開催で
きるようになることを切に願います。
今後も少年スポーツの育成事業の一環として技術の向上、心身と
もに健全な青少
年育成への協力
が大事だと感じ
ました。

藤　岡　久　実取材・記事企業訪問とインタビュー
Ｑ：コロナ禍で建物の消毒依頼はありますか？
Ａ：コロナ感染者が出た場合、消毒の対応はできますか？という問
い合わせはよくいただきます。お取引して下さっているお客様
限定ですが少しでもお役に立ちたいと思い、採算度外視で今ま
で 4か所程実際に消毒をさせてもらいました。消毒業務は当社
にもリスクがあり従業員やそのご家族にも迷惑がかかりますの
で、消毒を行うメンバーも絞り、管理職中心でご家族の方から
も同意を頂いてから行いました。ゴーグルやマスクに手袋をし
て防護服を着るのですが、着方や脱ぎ方のマニュアルもきちん
と作り、頭の先から靴の先まで皮膚が外にさらされないように
徹底しました。初めの頃は情報も少なく何のエビデンスもなく、
次亜塩素酸ナトリウムと次亜塩素酸水の違いとか、消毒効果が
あるとかないとか、アルコールも高騰しすぎて入荷しないしと、
右往左往しながらの作業で本当に大変でした。

Ｑ：清掃業界はどうなるとお考えですか？
Ａ：素材の技術開発が日々進化しており、掃除のいらない便器や、光を当てて抗菌化させることで３0年掃除しなくて
いい光触媒床材など、メンテナンスフリーな物がどんどん開発されていきて、掃除の概念がガラリと変わってく
るのではないかと危機感を持っています。ただ個人的な見解ですが、素材や技術が進んでも完全ロボット化には
ならず、隅々まで綺麗に仕上げるにはやはり、思いの込もった人の手に勝るものはないと思っています。

Ｑ：今後お仕事の展開は？
Ａ：清掃業界もどんどん新しい技術が出てきているのですが、四国の清掃技術は都会に比べて遅れていることを実感
しており、今まで取り入れていなかった技術も積極的に取り入れていこうと思っています。またコロナ禍で先行
き不透明になってきている中、今は法人中心のお取引をしていますが、今後は新規事業にも挑戦しながら、個人
のお客様とのお取引も視野に入れて業務の幅を広げていこうと考えています。

本日はお忙しい中誠にありがとうございました。



（篠原紀子）

（加地雅臣）

（清水栄治）

（小森谷ケララ）
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4 月の誕生人から一言…4月の誕生人から一言… 宮道　　享 1968（昭和43年）4月15日生
4 月で5３歳を迎えました。
去年大学生になった娘はオンラインで自宅にいたため家
族 5人で誕生祝をしました。今年は次女も他県大学生とな
り ３人での誕生会になります。ちょっと寂しくなりますが、
56歳で 2人になることを思えば・・・・
コロナ禍の中不安ばかりが先走りますが、5３歳を楽しむ
ために頑張っていきます。今後とも宜しくお願い致します。

竹田　祥一 1935（昭和10年）4月29日生
4 月の誕生日に一泊旅行でもと計画しておりました最愛

の妻が 1月に亡くなりました。
振り返りますと、結婚してから長い様でもあり、短い様
でもある 2人の生活だったと思います。
今後は残された娘と、笑ったり、時々喧嘩もしたりしな
がら過ごして行きたいと思います。 太　　亨哲 1969（昭和44年）4月16日生

51年間何とか生きながらえてきました。
52年目からの人生は人に愛していただけるように謙虚に
慎ましやかに生きていこうと思います。髙岡　重則 1952（昭和27年）4月26日生

4 月26日で6９歳になってしまいます。
世間では古希を迎えるという様ですが、自分では未だ50
代のつもりでいます。（好きな事をしている時だけ）あと
1年で、定年なので老後の遊び方や仲間づくりの事を考え
ないと寂しい生活になるなと思う今日この頃です。 楠田　善久 1973（昭和48年）4月 2日生

皆様。いつもお世話になっております。 4月 2日で4８歳
になりました。
気付けばアラフォーからアラフィフ。自分の年齢をアラ
フォーと伝えていたのが昨日の事の様に思える反面、懐か
しく思えます。恐らく60歳近くになると同じ事を言ってい
ると思うのでその時に後悔しないようアラフィフを満喫し
ていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

佐々木　勲 1956（昭和31年）4月 7日生
先日、松山市から「高齢者の肺炎球菌感染症予防接種の
お知らせ」が来ました。
また昨日、「介護保険被保険者証」が来ました。またコ
ロナワクチンの優先接種の案内が来るとの噂もあります。
この青年に対して、かさねがさね失礼ではないでしょう
か⁉

高岡　直樹 1973（昭和48年）4月16日生
4 月で4８歳になります。
ライオンズに入会して約 7年になります。
仕事が非常に多忙の為、なかなか例会及び委員会に出席

出来ていない現状です。なんとか出席出来るよう調整した
いと思ってます。

大西千恵春 1956（昭和31年）4月25日生
65歳前の大腸検査。健康診断で便潜血陽性と言われ ３月

1９日に大腸の内視鏡検査に。前後反対のパンツに麻酔無し
で先生の話を聞きながら 2個の小さいポリープと 2㎝以上
のポリープが見つかり切除。あっという間に終了。その後
看護師さんから「大西さん ３泊 4日です」（ガ～ン。）先生
からは「 2㎝以上のポリープは60％の確率で悪性でその場
合は外科手術になります」（ガーン‼）
切除した部分が出血しないように 2日間絶食、 ３日目流
動食、 4日目から三部粥に。その後もゴルフも酒も10日間
はダメでした（ガーン…）
検査の結果は14日後。例会で明るい顔で参加していたら
良性です（笑）65歳もよろしくお願いします。

和泉　光浩 1979（昭和54年）4月 5日生
42歳になりました！
まだまだ未熟者ですが、ライオンズ活動に精進していき
たいと思います。
コロナ禍でなかなかアクトもできませんが、その時が来
るまでに、いい準備ができるようにしたいですね！



（武智　慧）（山田　哲）

〒790-0855 愛媛県松山市持田町4-3-15
tel: 089-909-9985 / fax: 089-909-9986
mail: yamada@jtop.ne.jp
【東京事務所】〒105-0013 東京都港区浜松町1-3-2-2511
fax: 03-6453-0108 / mobile: 090-7143-3234

代表取締役社長

Ak i r a  Y amad a

山田　哲

6

理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング
2．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4．会長あいさつ
　　　≫近藤会長
5．「指名会」・・・次年度役員候補者発表【Ｐ 2】
　　　≫指名委員長　Ｌ丹下靖憲
6．外部卓話
　　　特別非営利活動法人　タンデム自転車ＮＯＮちゃん倶楽部
　　　≫理事長　津賀　薫　様
7．内部卓話『新型コロナウイルスに感染して』
　　　≫Ｌ大西知人
８．幹事報告
　　　≫特に無し
９．委員会報告
　　　≫中岡幹事より報告
　1　委員会場所／日程変更について
　　　① 4月 ９日㈮　18：30～パラディッソ➡「ホテルマイステイズ松山」に変更…… 【保健委員会】
　　　② 4月20日㈫　18：30～かぶき➡「ホテルマイステイズ松山」に変更…… 【計画・出席委員会】
　　　③ 4月28日㈬　➡ 4月21日㈬　18：30～「笠組」に変更…………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
10．テールツイスターの活躍
　　　≫池田テールツイスター代理
11．ファイン･ドネーションの報告
　　　≫加藤会計
12．出席率の報告
　　　≫伊賀上計画・出席委員長
13．閉会ゴング
14．̒ また会う日までʼ合唱
15．ローア
　　　≫大西（安）Ｌテーマー代理

1．開会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
2．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　　　　《省略》　
３．国歌及びライオンズクラブの歌斉唱　　　　《省略》
4．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　　　《省略》
5．次年度役員選挙会【Ｐ ３】　指名委員長　Ｌ丹下靖憲
　　　《資料をご参照ください。次年度役員はこのように決定しました》
6．誕生祝（ 4月）　Ｌ楠田（ 2 日）、Ｌ和泉（ 5 日）､ Ｌ佐々木（ 7 日）、Ｌ宮道（15日）、Ｌ太（16日）
　　　　　　　　　　Ｌ高岡（直）（16日）､ Ｌ大西（千）（25日）、Ｌ髙岡（重）（26日）、Ｌ竹田（29日）
　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
７．審議事項
　⑴　 ３月第二例会外部卓話予算書（案）／決算書（案）について（事後報告）【Ｐ 4－Ｐ 5】
　　　……………………………………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　《資料Ｐ 4－Ｐ 5をご参照ください》
　⑵　 4月第二スポーツ例会予算書（案）について【Ｐ 6】…………………………… 【計画・出席委員会】
　　　《資料Ｐ 6をご参照ください》
　⑶　その他
　　　《特になし》
８．委員会報告
　⑴　 4月の委員会開催について
　　1　 4月15日㈭　18：30～「ハルピン」➡中止になります……………………… 【社会福祉委員会】
　　2　 4月1９日㈬　18：30～「笠組」➡書面持ち回り委員会になります……… 【会員・会則委員会】
　　3　 4月20日㈫　18：30～「かぶき」➡中止になります……………………… 【計画・出席委員会】
　　4　 4月27日㈫　18：30～「かぶき」➡書面持ち回り委員会になります…… 【市民・公衆委員会】
　　5　 4月2８日㈬　18：30～「笠組」➡書面持ち回り委員会になります……… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　6　 4月３0日㈮　18：30～「笠組」➡書面持ち回り委員会になります……………… 【財務委員会】
　　　《飲食無しでの委員会として日時など再検討をお願いします。また、議題が無い委員会は委員会
　　　　を開催しない。メールなどで審議可能な委員会は持ち回り委員会にする》
　⑵　 ３月献血報告について…………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数
令和 ３年 ３月16日 ㈱伊予銀行　事務センター 受付52名　400mL：4８名　不採血 4名
令和 ３年 ３月16日 ㈱愛媛銀行　本店 受付３5名　400mL：３5名　不採血 0名
令和 ３年 ３月16日 ㈱愛媛銀行　電算センター 受付20名　400mL：1９名　不採血 0名
令和 ３年 ３月1９日 ㈱伊予銀行　本店 受付66名　400mL：6３名　不採血 ３名
令和 ３年 ３月24日 松山中央郵便局 受付21名　400mL：20名　不採血 1名

９．テールツイスターの活躍　　　　　　　　　《省略》
10．ファイン･ドネーションの報告　　　　　　　《省略》
11．出席率の報告　　　　　　　　　　　　　　《100％出席です》
12．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　《省略》
13．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　　　　《省略》
14．ローア　　　　　　　　　　　　　　　　　《省略》

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ小倉、
　　　　　　　　Ｌ森（和）、Ｌ山本（幸）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、
　　　　　　　　Ｌ大西（安）、Ｌ新崎
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上、Ｌ久保

〈 会 次 第 〉
1．開会宣言　　≫近藤会長
2．出欠調査　　≫役員22名中20名の出席を確認
３．会長あいさつ　　≫近藤会長　新年度になったが愛媛県でも数十名の新規感染者がでている。
　　　　　　　　　　　　　　　　何もできないのがもどかしい。
4．前回議事録の確認【Ｐ 2－Ｐ ３】
　　　≫中岡幹事より報告

5．会計報告（ ３ 月分収支明細表）【Ｐ 4－Ｐ ９】　　≫加藤会計より報告
6．審議事項
　⑴　 ３月第二例会外部卓話予算書（案）／決算書（案）について（事後報告）
　　　【Ｐ10－Ｐ11】………………………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　 4月第二スポーツ例会予算書（案）について【Ｐ12】…………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑶　第67回地区年次大会クラブ提出議案について【Ｐ13－Ｐ14】
　　　≫中岡幹事より報告………………… ＜審議＞→＜承認＞中央ライオンズとしては提出議案なし
　⑷　その他
7．報告事項
８．その他
　1　 4月委員会開催について　　≫近藤会長より飲食を伴う委員会は中止とする。
９．閉　会

■第10回理事会 ● 2021年 4 月 5 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1352回例会 ■第1353回例会● 2021年 3 月23日㈫　12：15～13：15
● 於：マリベールスパイア

● 2021年 4 月13日㈫
　 《メール等による開催とする》



（白石光永）（二神秀和）

白 石 光 永
エグゼクティブ・ライフプランナー
部　長

プルデンシャル生命保険株式会社　松山支社　第三営業所

〒790-0003 松山市三番町4-9-6 NBF松山日銀前ビル 10F
TEL:089-947-8030　 FAX:089-947-8040
携帯電話:090-3460-4985
E-mail:mitsuhisa.shiraishi@prudential.co.jp

［カスタマーサービスセンター］
8:00～21:00（土日祝9:00～17:00）※元日除くお客様の声ホットライン  0120-810740

7

わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

☆
☆

☆

☆

☆

☆

☆

◆ 令和 3 年 3 月第 2 例会
Ｌ近藤　　猛　津賀様、大西さん卓話ありがとうございました。
Ｌ境　　俊之　津賀さま卓話ありがとうございました。大西知人

さん、良かったです。
Ｌ山田　　哲　津賀さん、卓話ありがとうございました。
Ｌ中岡　富茂　 ３月22日　 ３人目の孫が生まれました。
Ｌ吉田　文彦　桜咲く、花見はまだ無理か
Ｌ兵頭　好喜　内部卓話大西さんありがとう
Ｌ廣江　和男　お花見の宴会は、少人数でやりましょう
Ｌ山本　宗宏　近藤内閣、コロナに負けず頑張れ‼
Ｌ永野　通夫　須賀さんスピーチありがとうございました。
Ｌ小倉　圭二　須賀さん、大西さん卓話ありがとうございます。
Ｌ森　　和幸　大西さん卓話ありがとう
Ｌ山本　幸治　津賀様卓話ありがとうございます。
Ｌ栗山　純造　桜が少しつづ咲いてますね。春ですね！
Ｌ早川　義仲　桜も、もうすぐ、満開、春です。
Ｌ太　　亨哲　久しぶりです
Ｌ加藤　定伸　津賀さん卓話ありがとうございます。
Ｌ丹下　靖憲　津賀理事長卓話ありがとうございました。
Ｌ松岡　俊幸　特別非営利活動法人津賀様卓話ありがとうござい

ました。
Ｌ伊賀上竜也　大西さんお帰りなさい。
Ｌ大西千恵春　大西知人さん卓話ありがとうございました。
Ｌ木下　勝敏　大西さん卓話ありがとうございました。
Ｌ井上　　光　皆さんお久しぶり　お元気でしたか
Ｌ久保美代子　桜の季節になりましたね。お花見できたらいいで

すね。
Ｌ大西　安子　津賀様、卓話を有難うございました。
Ｌ池田　博英　卓話ありがとうございました。
Ｌ藤岡　久実　桜が満開になりつつあってきれいです。
Ｌ篠原　紀子　桜きれいですね
Ｌ美濃　欽也　花満開、心も満開でいきましょう
Ｌ山本　　純　津賀理事長ありがとうございます。
Ｌ村井　　剛　卓話ありがとうございました。
Ｌ松木　久和　津賀様、大西様卓話宜しくお願いします。
Ｌ小森谷ケララ　卓話ありがとうございます。
Ｌ佃　　浩三　大西知人様、卓話ありがとうございました。
Ｌ宮内　美加　桜の美しい季節になりました。皆んなで花見が出

来るようになったらいいネ。
Ｌ堀田　　学　津賀様、卓話ありがとうございます。
Ｌ上沖　尚史　津賀理事長、卓話ありがとうございます。
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。

Ｌ井澤　剛一　春爛漫！桜も満開近し
Ｌ土井　晴彦　外部卓話に津賀様をお迎えできて、ありがとうご

ざいます。
Ｌ韓　　雪峰　やっと春がきました。
Ｌ藤田　裕司　大西さん卓話ありがとうございました。
Ｌ河本　圭仁　津賀様卓話ありがとうございました。大西さん無

事で何よりです。
Ｌ岩本　　透　例会でリアルに皆様にあえてうれしいです。
Ｌ服部　　勲　 ３月のゴルフ委員会で優勝させて頂きました。
Ｌ中田　天平　 ３月お誕生日の皆様おめでとうございます。
Ｌ大西　知人　外部卓話ありがとうございます。
Ｌ喜井　茂雅　大西さんおかえりなさい。
Ｌ楠田　善久　桜　咲きましたね
Ｌ新崎　　勉　津賀様、大西さん貴重ね卓話をありがとうござい

ました。
Ｌ中村　俊一　お花見がやりたいです。
Ｌ山﨑　忠志　大西さん卓話ありがとうございました。
Ｌ盛重　泰輔　大西さん卓話ありがとうございました。
Ｌ高山　正志　コロナの終息を願います。
Ｌ和泉　光浩　遅刻すみません。

☆出席率　84％　☆ファイン　500円　☆ドネーション　116,000円
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私私ののすきなものすきなもの

3 月度のゴルフ委員会に優勝させて頂きまし
た服部です。
今回はお天気と同伴メンバー（大川さん、境
さん、中岡さん）に恵まれ和気あいあいとゴル
フをしたお陰で緊張もせずプレーが出来、結
果、優勝に結びつきました。ただ残念だったの
はエージシュートに 2打不足しましたが次回か
らまた頑張っていきたいと思います。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
3 /18㈭ エリエールゴルフクラブ松山
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　服部  　勲

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

服部　勲
髙岡重則
新宮幸孝
武智正晴
近藤　猛

40
３8
45
41
4２

40
３5
4２
３9
46

 80
 7３
 87
 80
 88

 15.0 
  7.0  
 ２0.0  
 1３.0  
19.0

65.0
66.0
67.0
67.0
69.0

それは「家族」です。
先日、娘は中学校を、息子は小学校を無事卒業させて
いただきました。
写真は 6年前に息子が幼稚園を卒園したときのものと、
最近撮った兄妹写真です。
思えばちょうど 6年以上単身赴任生活をしており、そ
の間にどんどん大きくなっていき、さみしさを感じる今
日この頃です。
しかし、距離があるからこそ、家族の団結のようなも
のもあるなぁと反面思う時もあります。

たまにしか帰れませんが、帰った時はいつも思います。
こいつらのためにがんばろうと。
まだまだ松山で頑張ります。家族ともども、これから
もよろしくお願いいたします。

表紙の解説 ■松山中学
「学校は昨日きのう車で乗りつけたから、大概たいがいの見当は分っ
ている。四つ角を二三度曲がったらすぐ門の前へ出た。門から玄関げん
かんまでは御影石みかげいしで敷しきつめてある。きのうこの敷石の上
を車でがらがらと通った時は、無暗むやみに仰山ぎょうさんな音がする
ので少し弱った。途中から小倉こくらの制服を着た生徒にたくさん逢
あったが、みんなこの門をはいって行く。」

江戸中期につくられた松山藩の藩校が、松山中学へとなりました。
正岡子規や秋山兄弟などを輩出しています。
明治28年に夏目漱石は英語教師として松山中学に赴任し教鞭を取りま
した。
もちろん「坊っちゃん」の舞台となったことは言うまでもありません。
現在、松山東高等学校の敷地内に講堂が移築され残されています。

※画像所蔵：坂の上の雲ミュージアム


